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立秋とは名ばかりで、まだまだ暑い日々が続いておりますが、子どもたちは明るく元気に，学

校生活に意欲的に取り組んでいます。我々教職員も、夏休み中も子どもたちが大きな事件事故も

なく無事に過ごせたことに安堵し、また、背丈が伸びたり、黒く日に焼けたり、夏休み前と比べ

てちょっぴり成長した様子が伺え、大変嬉しく感じています。 

さて、９月は様々な行事で盛りだくさんです。運動会に向けて１８日（水）には４つの団（黄・

緑・青・赤）の結団式があり、どの団も勝利を目指して本格的に練習が始まりました。また、部

活動では１，２年生の新人戦などが、生徒会では後期の生徒会役員選挙などがあります。一人ひ

とりがチャレンジ精神をもち、様々な場面で力を発揮できるように期待しています。 

 保護者の皆様には過日ご案内をしました通り１０月５日（土）は運動会を開催いたします。夏

休み前から３年生を中心に準備を進めてきており、今年も古里中学校らしい素晴らしい運動会に

なること間違いなしです。どうぞ楽しみにしていてください。また、運動会が終わるまでは、暑

さ対策の一環として、半袖・ハーフパンツ（ジャージ）での登校を可能としています。天候に合

わせて自分で判断して服装を着用するよう、ご協力をお願いいたします。 
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青雲 の志 

友垣 の和 

冴えた知性 

９月１２日（木）に宇都宮市教育委員会から講師の先生をお呼びして、校内授業研究会を行いま

した。授業は、２年４組の技術：『将来の日本の電源構成について話し合おう』の単元でした。

生徒たちは７班に分かれて「持続可能な社会を作るために最善の電源構成」について考え、各班

の意見を発表しました。発表を聞いた生徒達からは「火力が一番多くて大丈夫なのか。水素は爆

発しないのか。地熱はなぜ入れたのか。」などたくさんの質問があり、和やかな雰囲気の中にも

活発な意見交換がなされました。素直で意欲的な学習態度は古里中生徒の大きな魅力です。本校

では、『主体的・対話的な学びを通した確かな学力向上及びコミュニケーション能力の育成』を

目指して全教職員で学び合い、各教科において「わかる授業」作りに努めています。 

いよいよ運動会に向けて、各団が結成されました。今年度は１年生が３クラスですので、クラス

の枠を越えて４つに分かれています。３年生は夏休みの前から運動会に向けて着々と準備を進め

てきました。３年生を中心に各団がチームワークを高めています。運動会当日には、一人ひとり

が最高に輝く姿をご覧いただけると思いますので、どうぞご期待ください。 
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         １年生の鹿野結愛さんが、ジュニアオリンピック大会で見事に優勝し、 
宇都宮市長からもお祝いのメッセージが届きました。鹿野さんは本校で 

も表彰した通り、中学校総体の宇河地区大会と県大会において 400ｍと 

200mの個人メドレーに出場し優勝を果たしました。また、８月には、 
石川県で行われた全国中学校総合体育大会水泳競技大会に出場して 
います。今後の益々の活躍が楽しみですね。        

※ ぜひ、学校ホームページもご覧ください 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

本校では年間を通じて、外部機関や生徒会安全委員会が主催となり交通安全教育の推進に努め

ているところですが、時折、近隣住民の方から自転車の並進等についてお叱りを受けることが

あります。改めて「子どもたちの命にかかわること、人の命にかかわること」という観点から、

教職員が定期的に立哨指導を行うなど、交通ルールやマナーの遵守を呼びかけています。写真

は、「さようなら。」「並進はしていません。」などと、生徒がニコニしながら立哨している職員

に応え、マナーを意識しながら下校している様子です。今後も学校では生徒の安全安心に努め

て参りますが、生徒一人一人の意識の向上及び自治的な能力の育成が大切です。保護者及び地

域の皆様には、今後とも、厳しくも温かいご指導をお願いいたします。 

８月２４日（土）は、暑い中、早朝よりお集まり頂きましてありがとうございました。多くの生

徒、保護者及び地域協議会の皆様に除草作業等を行っていただき、校庭はとても綺麗に整いまし

た。今後も、生徒が、授業や部活動そして１０月に控える運動会など、様々な学校教育活動に、

安全に、全力で取り組むことができると思います。日頃からのご支援に心より感謝申し上げます。 

第２回「地域未来会議」が 

開かれました。生徒会執行 

部の相談事（通学路の草や 

信号機がないことなど）に 

優しく耳を傾け解決策を考 

えて下さいました。 

地域協議会の皆様はいつも 

私たちを応援して下さっ 

ている力強い応援団です。 

今年度新たに加わってく 

ださいます鷹觜和也先生 

です。（古里中→宇都宮 

高校→岩手大学）優しく 

頼りになる先生です！ 
～先生からのメッセージ～ 

「見た目は大きいですが、 
心は小さいので、気軽に 
質問してください。」 
 

ふるさと未来塾 

宇都宮市長からメッセージが届きました 


